

## Lula debe disculparse con los presos políticos cubanos

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 16 de Julio de 2010 11:03 - Actualizado Jueves, 22 de Julio de 2010 22:23

---



El periodista Pablo Pacheco, uno de los siete presos políticos liberados en Cuba y llegados esta semana a España, dijo esperar una disculpa del presidente brasileño, Luiz Inacio Lula da Silva, por comparar a los disidentes con prisioneros comunes, según declaraciones del cubano al diario O ESTADO DE SAO PAULO. Lula "cometió un error al compararnos con presos comunes que viven en Sao Paulo o Rio de Janeiro", declaró el disidente de 40 años que pasó siete en la cárcel en Cuba acusado de "propaganda enemiga", indicó AFP.

"Tal vez un día el pueda disculparse con nosotros, porque no tenemos nada que ver con los presos comunes de Sao Paulo o Rio", agregó.

Pacheco dijo admirar a Lula: "No podemos olvidar lo que Lula hizo por Brasil y los brasileños respeto mucho a Lula. América Latina necesita de más 'Lulas' y menos 'Castros'. Pero espero que se disculpe, porque no fue consecuente ni cortés".

Al comentar el anuncio de Cuba para la liberación de 52 presos políticos, Lula afirmó el miércoles sentirse "tan feliz" como cuando fue "liberado de la cárcel en mayo de 1980", durante el régimen militar brasileño.

Reconocido defensor de los derechos humanos, Lula ha sido criticado en su país por no expresar una postura más abiertamente crítica en ese plano hacia Cuba e Irán.

## **Lula debe disculparse con los presos políticos cubanos**

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 16 de Julio de 2010 11:03 - Actualizado Jueves, 22 de Julio de 2010 22:23

---

Lula visitó Cuba el pasado 23 de febrero, cuando se reunió con Fidel Castro, un viaje que coincidió con la muerte en huelga de hambre del preso opositor Orlando Zapata.

Questionado después en una entrevista, Lula afirmó: "Pienso que la huelga de hambre no puede ser utilizada como pretexto de derechos humanos para liberar a las personas. Imagine si todos los delincuentes que están presos aquí en Sao Paulo entrasen en huelga de hambre y exigiesen libertad".

Y añadió: "Nosotros tenemos que respetar la determinación de la Justicia y del gobierno cubano de encarcelar a personas en función de la legislación".

Tomado del DIARIO DE CUBA